
ORIOR AG GV - Präsenz-GV am 19.4.23 - The Hall Dübendorf, Schweiz

Leider auch heute wieder zahlreiche Terminkollisionen mit anderen GVs. So hätte ich
eigentlich auch gerne die Calida Group GV im KKL, Luzern, sowie die Geberit AG GV
in der Sporthalle Grünfeld besucht. Insbesondere die Calida Group GV hätte mich auf
Grund des gewichtigeren Anteils in meiner Asset Allocation fast mehr interessiert. Aber die
Neugierde, geographische Nähe zum Hotel und eine geräumige, saubere Garage mit relativ
dellensicheren Parkplätzen beim Veranstaltungsort haben mich dann bewegt, dieses Jahr
erstmals die Orior AG GV zu besuchen und mich mit dem Unternehmen weiter zu
beschäftigen. Vielleicht sollte es ja in Zukunft auch einen spürbareren Anteil in meiner Asset
Allocation ausmachen?

Anreise mit dem Auto, parken in der gebührenpflichtigen Garage direkt unter dem
Veranstaltungsort.

Bereits um 10h zur Türöffnung sind zahlreiche Aktionär:innen vor Ort. Leider kam die
Zutrittskarte postalisch zu spät an, aber der Nachdruck beim Infoschalter stellte kein
Problem dar. Zusammen mit den Zutrittskarten gab es einen Gutschein für das diesjährige
„Bhalti“ - man sei gespannt, was es sein wird! ;)

Vor Beginn der GV gab es diverse Kipferli, Kaffee und Softdrinks des Unternehmens.
Letztere möchte ich positiv hervorheben - insbesondere „Vivitz Water+ Zitrone Ingwer“ - hat
es mir angetan. Scheint es doch ziemlich genau dem zu entsprechen, was mir mein Arzt als
Getränk am Morgen empfohlen hat. (Arztempfehlung: Wasser mit Zitrone und Ingwer selbst
frisch zubereiten - aber ich hoffe mal, dass dieses auch entsprechend natürlich zubereitet
ist?!)

Die Präsentation vor Eröffnung gibt schon einen Überblick zu den - vor allem auch in der
Schweiz - bekannten Marken der Unternehmensgruppe. Hier mehr zum Unternehmen,
Standorten und Marken: https://orior.ch/de/willkommen-in-der-orior-welt-excellence-in-food

Um 11h Eröffnung der GV durch Verwaltungsratspräsidenten Rolf. U. Sutter. Diese GV
sei etwas Spezielles. Viele Themen bewegen derzeit die Welt. Er werden unter anderem
Themen wie „einen Rückblick auf Corona und Auswirkungen auf das Unternehmen“, „den
Geschäftsgang“, aber auch die „Aktienrechtsrevision“, sowie den „neuen Präsident des
Unternehmens, der zu wählen sei“ behandelt.

Herzliche Begrüßung und er freue sich sehr, nach 3 Jahren endlich wieder persönlich mit
den Aktionär:innen zusammenkommen zu können.
Herr Sutter ging nach den üblichen Formalien auch auf die bereits beim Frühstück
präsentierten Produkte und das neue - mir bereits aufgefallene - „Vivitz“ ein.

Auch der anschließende Imbiss wird uns bereits mit genauerer Beschreibung des
vorbereiteten Menüs (Produkte des Unternehmens) schmackhaft gemacht.

Geschäftsgang - man sei sehr zufrieden mit der Entwicklung, zumal es das beste Jahr der
Unternehmensgeschichte gewesen sei und man bei der Umsetzung der Strategien äußerst
erfolgreich sei.

Er bedankte sich bei allen die am Erfolg zu so einem Unternehmen gehören - von
Aktionären bis zu seinem Sohn.

https://orior.ch/de/willkommen-in-der-orior-welt-excellence-in-food


Herr Lutz und Herr Lindner gehen in weiterer Folge, nach einigen Eindrücken zum
vergangenen Jahr, genauer auf die Geschäftszahlen und Entwicklung ein.

Das 30 jährige Firmenjubiläum wurde im vergangenen Jahr mit einem Food Festival gefeiert.
(Leider wurden die Aktionäre dabei nicht eingeladen.)

Die Geschäftszahlen empfehle ich wie immer dem Geschäftsbericht hier zu
entnehmen:
https://assets-eu-01.kc-usercontent.com/6446bb70-bb6f-01a5-c0f4-5b8013fa2964/29ed10e2
-da4a-4add-a0c7-8cad2989c5de/ORIOR%20AG%20Geschäftsbericht%202022.pdf

Nettoerlös (TCHF): 636 691
EBITDA (TCHF): 64 115
EBIT (TCHF): 37 892
Dividendenvorschlag je Aktie in CHF: 2,50 (+4,2% gegenüber VJ)

Es wird unter anderem weiter auf die Besonderheiten und bewusste Qualität der Produkte
des Unternehmens eingangen. Auch auf die Trends, wie Vlexidariar, die mit umfassenden
Produkten nachhaltig bedient werden, wird vertieft eingegangen. Eine Vielzahl der Produkte
würden wir im Anschluss im Bhalti mitbekommen, da man sich einfach als Aktionär:in
persönlich von der Qualität überzeugen solle. Auch auf Eigenprodukte in diesem Bereich bei
Coop, sowie Casualfood am Flughafen Berlin wurde näher eingegangen. Insbesondere auf
den Ausbau der Produktionsstandorte für vegane Produkte um die immer größer werdende
nationale und internationale Nachfrage wurde eingegangen. Ich muss zugeben, eine
beeindruckende Präsentation, die man tatsächlich persönlich gehört haben sollte!

Zusammengefasster Blick in die Zukunft:

Markt und Umfeld:
- Stabile Absatzmärkte erwartet trotz höherer Inputkosten (Rohmaterial, Energie, etc.

).
- Gleichbleibend anspruchsvolle geopolitische Rahmenbedingungen.

Schlüsselinitiativen
- Konsequente Umsetzung der Initiativen und Massnahmen der Strategie ORIOR

2025.
- Gruppenübergreifendes, intradisziplinäres ORIOR Champion-Modell weiter stärken.
- Organisationsentwicklung mit Fokus auf die Finalisierung eines Kompetenz- und

Ausbildungs-Modells

Ausblick
- Gutes Jahr mit Wertsteigerung für alle Stakeholder.
- Breit abgestütztes organisches Wachstum von > 4.0%.
- Weitere Verbesserungen unserer operativen Leistungsfähigkeit und Effizienz.

Präsenz: 525 Aktionäre anwesend

Wortmeldungen

https://assets-eu-01.kc-usercontent.com/6446bb70-bb6f-01a5-c0f4-5b8013fa2964/29ed10e2-da4a-4add-a0c7-8cad2989c5de/ORIOR%20AG%20Gesch%C3%A4ftsbericht%202022.pdf
https://assets-eu-01.kc-usercontent.com/6446bb70-bb6f-01a5-c0f4-5b8013fa2964/29ed10e2-da4a-4add-a0c7-8cad2989c5de/ORIOR%20AG%20Gesch%C3%A4ftsbericht%202022.pdf


Abstimmung mittels der Coupons - Enthaltungen und Neinstimmen werden jeweils von den
Stimmenzählern angesammelt. Man hebt die Hand bei Enthaltung/Neinstimme, damit die
Stimmenzähler wissen bei wem sie absammeln sollen.

Symbolisch werden an den neuen Präsidenten anstelle eines Schlüssels, große Löffel vom
scheidenden Präsidenten übergeben. Der neue Präsident, Herr Brunschwiler übergibt als
erstes Abschiedsgeschenk eine Orior Baseballkappe und erwähnt, dass man im Juni im
Tessin noch entsprechend feiern werde.

Im Anschluss weiterer Austausch beim im Vorfeld angekündigten fulminanten Imbiss
mit Unternehmenseigenen Produkten.

25.4.24 nächste GV

Bhalti siehe Fotos. Falls jemand Interesse am Speck oder den anderen Fleischprodukten
hat, gerne bei mir melden - kann gerne kostenlos bei mir (in Zürich) abgeholt werden. First
come, first serve. ;)

—
📌 Blog mit Berichten weiterer Hauptversammlungen: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!

https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/



















